



GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DOMINICANA

MUJER

Boletín Institucional
Noviembre - Diciembre 2020

Más noticias

Ministerio de la Mujer presentó su programa en el mes de la no violencia contra las mujeres

Ministerio de la Mujer y UNICEF firman memorándum de Entendimiento

Ministerio de la Mujer: Matrimonio Infantil es una de las peores formas de violencia contra las niñas

Ministerio de la Mujer presentó Protocolo de Atención a víctimas de violencia para albergues

PARA RECIBIR APOYO
¡LLAMA! *212
24/7

**Búscanos en las redes
sociales**

 [mmujerrd](#)

 [mmujerrd](#)

 [mujer.gob.do](#)

 direccioncomunicacionmmujer@gmail.com



Ministerio de la Mujer celebró la creación en todos los ministerios de Oficinas de Equidad de Género y Desarrollo por decreto

El Ministerio de la Mujer realizó un taller de socialización e inducción con las Unidades de Igualdad de Género con más de 30 Instituciones Gubernamentales, a propósito de la creación en todos los ministerios de las Oficinas de Equidad de Género y Desarrollo (OEGD), creadas en el 2001, en virtud del decreto 974-01, para asegurar y monitorear la integración de la perspectiva de género en cada institución.

La entidad gubernamental señaló que esos mecanismos de trabajo deben encaminarse a transformar en cifras alentadoras algunas de las situaciones que viven las mujeres en el país. [Leer más...](#)



Realizan primer Consejo de Ministros y Ministras para presentar Plan y Proyecto de Ley sobre Violencia

El presidente de la República Dominicana Luis Abinader Corona, dio a conocer el sometimiento al Congreso Nacional de proyectos favorables a la mujer y la cobertura nacional de 24 horas de todos los servicios, el aumento de las Casas de Acogida en cada provincia y una indemnización económica y social para las mujeres en situación de violencia con alta vulnerabilidad.

Resaltó la creación de un cuerpo policial especializado de la Policía Nacional para la protección, asistencia y ejecución de las acciones relacionadas con los casos de violencia contra las mujeres, dolescentes y niñas. [Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer y Presidencia rinden homenaje a la memoria de las heroínas de Salcedo

El Presidente de la República Luis Abinader, reconoció la valentía de las heroínas y saludó la decisión de que todos los países del mundo, en el marco de las Naciones Unidas, decidieron escoger esta fecha para conmemorar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer, el cual adquirió una simbología universal. Ratificó su empeño en que, como jefe de Gobierno, hechos de esta naturaleza no se repitan jamás. [Leer más...](#)



Comitiva del Ministerio de la Mujer visita Senado para coordinar acciones a favor de la mujer en RD

En el encuentro abordaron diversos temas orientados a la igualdad de géneros para sentar las bases de una sociedad equitativa y justa. También pasaron revista a los compromisos asumidos mediante la Agenda de Desarrollo Sostenible que derivan en una serie de acciones para cumplir con el ODS. 5, a fin de lograr la igualdadde género y empoderar a todas las mujeres y las niñas. [Leer más...](#)



DP World Caucedo firma carta de compromiso con Ministerio de la Mujer y PNUD para obtener el Sello Igualando RD

Con la firma de este compromiso, la compañía se convierte en la primera organización del sector portuario y logístico del país en unirse a esta iniciativa, la cual tiene como objetivo promover la autonomía económica y social de las mujeres. [Leer más ...](#)



Realizan curso internacional sobre políticas públicas para prevención de violencias basadas en género con enfoque de Masculinidades

En las exposiciones se abordó el tema de las masculinidades en América Latina y se compartieron conocimientos críticos actualizados sobre igualdad y equidad de género, profundizando las relaciones de poder y el sistema patriarcal. [Leer más...](#)

Concluye sexto seminario dirigido personal de OPM, OMM y Casas de Acogida

La inducción que tuvo con objetivo fortalecer los conocimientos del personal acerca de sus funciones y sus ámbitos de actuación para garantizar la calidad del servicio de prevención, atención y articulación, fue dirigido al personal de nuevo ingreso de las OPM - OMM y de las Casas de Acogida, donde participaron encargadas, abogadas, psicólogas, secretarias, choferes, conserjes; y empleados/as de la parte administrativas de las oficinas descentralizadas del Ministerio de la Mujer. [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer presentó Carta de Compromiso al Ciudadano y la Ciudadana

El Ministerio de la Mujer presentó la carta de Compromiso al Ciudadano y la Ciudadana, que busca mejorar la calidad de los servicios que se ofrece a la ciudadanía, garantizar la transparencia en la gestión y fortalecer la confianza entre éste y el estado dominicano.

[Leer más ...](#)



Ministerio de la Mujer considera positiva reafirmación del compromiso del Presidente Luis Abinader con los derechos y la salud integral de las mujeres

El Ministerio de la Mujer entiende que la penalización absoluta del aborto es un grave problema social, de salud pública y de violencia contra las mujeres, que afecta fundamentalmente a las más pobres y a las que están en situación de alta vulnerabilidad y violencia. Es por eso que valora como muy positivo el apoyo del Presidente de la República Luis Abinader Corona a la aprobación de las tres causales. [Leer más...](#)

Ministerio de la Mujer premia ganadoras del concurso “Vivir Seguras”

El Ministerio de la Mujer, realizó la premiación del concurso “Cómo Eliminar la Violencia contra las Mujeres, Adolescentes y Niñas”, en el marco de su campaña Vivir Seguras con el objetivo de proponer acciones positivas para que las mujeres y las niñas puedan Vivir Seguras lanzada en noviembre de este año.

En el concurso participaron adolescentes de 14 a 16 años quienes realizaron videos, para producir mensajes audiovisuales basados en contenidos para prevenir la violencia contra las mujeres, adolescentes y niñas. En el acto, que se realizó en el Salón Hermanas Mirabal, del Palacio Nacional, Mayra Jiménez, ministra de la Mujer y Juana Damaris José, viceministra de Prevención de Violencia entregaron tablets a las jóvenes Ana Santana, quien obtuvo el primer lugar al con 368 likes y Leidi Mojica quien obtuvo el segundo lugar, logrando 292 likes. [Leer más...](#)



Ministerio de la Mujer llama a presentar candidaturas a la Medalla al Mérito de la Mujer 2021

El Ministerio de la Mujer informa, que desde el 23 de diciembre del 2020 está abierto el periodo de presentación de candidatas a la entrega de la Medalla al Mérito de la Mujer Dominicana 2021, hasta el 5 de febrero de este año.

El reglamento y los formularios para postular a las mujeres están disponibles para descargar en la página web www.mujer.gob.do y en las redes sociales del Ministerio de la Mujer @MMujerRD.

[Leer más ...](#)





Directora de Comunicaciones

